

TP PKK Kabupaten Asahan Raih Beberapa Juara pada Ajang Lomba TP PKK Tingkat Provinsi Sumatera Utara

Edward Banjarnahor - ASAHAN.JOURNALIST.ID

Aug 22, 2024 - 18:17



ASAHAN - Kerja keras pasti tidak mengkhianti hasil. Bahasa ini mungkin yang pas bagi TP PKK Kabupaten Asahan yang telah berhasil meraih beberapa juara diajang lomba TP PKK Tingkat Provinsi Sumatera Utara. Pada ajang lomba Jombare TP PKK Tingkat Provinsi Sumatera Utara, TP PKK Kabupaten Asahan berhasil menyabet Juara II Lomba Cerdas Cermat, Juara II Lomba Masak Serba

Ikan dan Juara Harapan III Lomba Parade Midley.

Sedangkan pada ajang lomba HKG Tingkat Provinsi Sumatera Utara, TP PKK Kabupaten Asahan berhasil meraih Juara 1 HATINYA PKK Desa Aek Bange Kecamatan Aek Ledong, Juara Harapan II Tertib Administrasi PKK Desa Teluk Dalam Kecamatan Teluk Dalam, Juara Harapan II UP2K PKK Kelurahan Sentang Kecamatan Kota Kisaran Timur dan Juara Harapan III PAAR Desa Sei Halim Hassak Kecamatan Sei Dadap.



Hasil ini merupakan kerjakeras dari semua pihak, baik TP PKK Desa/Kelurahan, Kecamatan dan Kabupaten sehingga TP PKK Kabupaten Asahan dapat meraih beberapa juara pada ajang lomba TP PKK Tingkat Provinsi Sumatera Utara. Ini disampaikan Ketua TP PKK Kabupaten Asahan Ny. Hj. Titiek Sugiharti Surya ditempat terpisah di Ruang Kerjanya Kantor TP PKK Kabupaten Asahan, pada Kamis, (22/08/2024).

Titiek juga mengatakan, "prestasi ini tidak dapat diraih tanpa adanya dukungan dari Pemerintah Kabupaten Asahan yang selalu memberikan masukan dan bantuan kepada TP. PKK Kabupaten Asahan dalam setiap kegiatan yang dilaksanakan. Untuk itu kami TP PKK Kabupaten Asahan mengucapkan terimakasih kepada Pemerintah Kabupaten Asahan."

Lebih lanjut Titiek mengatakan, "juara bukan hal utama yang ingin diraih, tetapi diharapkan dengan prestasi ini dapat menggerakkan dan mengedukasi masyarakat Kabupaten Asahan untuk menjadi lebih baik lagi kedepannya. Prestasi ini tidak dapat diraih apabila kader TP PKK di Kabupaten Asahan, baik Desa/Kelurahan, Kecamatan dan Kabupaten tidak aktif dalam mengikuti setiap program dari TP PKK Kabupaten Asahan."

Selanjutnya, Titiek berpesan kepada seluruh kader PKK Kabupaten Asahan agar tetap semangat dalam menjalankan setiap program PKK, karena PKK merupakan salah satu organisasi yang berperan penting dalam mendukung pelaksanaan program Pemerintah Kabupaten Asahan melalui pemberdayaan keluarga. "Tetap semangat dalam melaksanakan program-program PKK,

tingkatkan kreasi dan inovasi demi membantu mewujudkan masyarakat Asahan sejahtera yang religius dan berkarakter”, tandasnya.



Penyerahan hadiah ini diserahkan langsung oleh Pj Gubernur Sumatera Utara, Dr, Drs, H Agus Fatoni, MSi dan Pj Ketua TP PKK Provinsi Sumatera Utara Tyas Fatoni kepada para pemenang pada acara penyerahan hadiah kepada juara lomba TP PKK Tingkat Provinsi Sumatera Utara di Ballroom Lt 3 Hotel Polonia Medan, pada Rabu (21/08/2024) yang juga turut dihadiri Ketua I Bidang Pembinaan Karekater Keluarga TP PKK Kabupaten Asahan Ny. Yusnila Indriati Taufik. Edward Banjarnahor